
須坂市教育委員会４月定例会 会議録 

 

１ 日 時 平成３１年４月２６日（金）午後２時 ～４時０５分  

 

２ 場 所 市役所３０５会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     丸山 浩恵 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮 邦彦 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   滝澤 学 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  宏 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         生涯学習スポーツ課   田中 賢一 

         中央公民館長   山岸 一延 

         指導主事     後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係      森井 徳一 

 

 

６ 本日の会議に付した事項 

 （１）学校等の状況報告について 

 

 

（２）議 題 



議案第 12号 須坂市奨学生選考会委員の委嘱について 

議案第 13号 須坂市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第 14号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

議案第 15号 須坂市解放子ども会等運営委員会委員の委嘱について 

議案第 16号 須坂市解放子ども会等指導員の委嘱について 

議案第 17号 臥竜公園里山整備利用促進基本構想にかかる答申について 

 

（３）協 議 

   ①校長会に示した本年度の「願い」について 

    ②校長会との懇談テーマについて 

  ③学校業務改善方針・計画（修正案）について 

  

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③県教育委員会主幹指導主事の学校訪問について 

④平成 31年度小・中・須坂支援学校運動会、学校祭出席について 

⑤平成 31年度各課事務分担について 

⑥平成 31年度４月１日現在の児童生徒数について 

⑦平成 31年度４月保育園初日在籍人員報告について 

⑧すざか子ども読書ちゃれんじの実施について 

⑨第 31回信州須坂ハーフマラソンについて 

⑩その他 

 

小林教育長が開会を宣した。 

１ 学校等の状況報告について 

教育長が説明を求めた。 

後藤指導主事、北村指導主事、宮崎指導主事よりが説明した。 

丸山委員：SCの活動報告にある講演会は SCが受けた講演なのか？ 

後藤指導主事：SCの一人が依頼され、児童・生徒に向けに講演をおこなった。 

丸山委員：親向けの講演会もおこなっているのか？ 



新井子ども課長：保育園から小学校へ上がる時に保護者を対象に「子育てセミナ

ー」開催している。 

丸山委員：中学生になってからは？ 

後藤指導主事：中学では児童・生徒向けにはおこなっているが、保護者向けは行

っていない。 

教育長：学力向上の中で、ＵＤ教員とはどういった教員か説明してほしい。 

北村指導主事：ＵＤ教員とはユニバーサルデザイン推進教員のことで、県から指

定を受け、各学校にいる発達障害のお子さん達の支援の方法を考えていく

教員。現在は東中に１人配置されており、全先生方に支援の見本を示す活

動をしている。 

 

２ 議題 

 議案第 12号 須坂市奨学生選考会委員の委嘱について 

  教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明をした。 

  特に意見質問は無なく承認された。 

 

 議案第 13号 須坂市教育支援委員会委員の委嘱について 

  教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明をした。 

  特に意見質問は無なく承認された。 

   

 議案第 14号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

  教育長が説明を求めた。子ども課長が説明をした。 

  特に意見質問は無なく承認された。 

 

 議案第 15号 須坂市解放子ども会等運営委員会委員の委嘱について 

  教育長が説明を求めた。人権同和教育課長が説明をした。 

  特に意見質問は無なく承認された。 

 

 議案第 16号 須坂市解放子ども会等指導員の委嘱について 

  教育長が説明を求めた人権同和教育課長が説明をした。 

  特に意見質問は無なく承認された。 

 

 議案第 17号 臥竜公園里山整備利用促進基本構想にかかる答申について 

  教育長が説明を求めた。生涯学習スポーツ課長が説明をした。 

  教育長：報告書を作成したのは業者、作成を依頼したのが臥竜公園里山整備利用 



推進協議会。協議会の主な構成メンバーは？ 

  スポーツ課長：主なメンバーは臥竜公園管理事務所、須坂市立博物館、南部地域

公民館、臥竜公園の桜を管理している桜の会の皆さん、地権者の興国寺。 

  教育長：この協議会のメンバーが森林税を使い、市民からも要望がある臥竜公園

の整備を進めたいとのことで、この報告を受けている。また公園には文化財

もたくさんあるため、それを文化財審議委員会にも意見を求めた。 

  

 

３ 協議 

⑴ 校長会に示した本年度の「願い」について 

  教育長より説明があった。 

  ・自校の教育に対して常に「問い」をつくり続け、「答え」を探り続け、実現に

向けて具体的に動く。 

  ・命を大切にする教育。 

・自他ともに、よりよく生きようとする心情を育てる教育。 

 

⑵ 校長会との懇談テーマについて 

  教育長が案を求めた。各教育委員が提案した。 

  神戸職務代理：留守番電話についての成果と課題、家庭訪問について 

  二ノ宮委員：教員の働き方について、学力テストの結果の各校の扱い方について 

丸山委員：交通安全・不審者対策で困っていること。合同部活動について。 

土屋委員：外国籍児童の親への学校配布物の配慮について。学校での小動物の 

飼育について。 

 

(3) 学校業務改善方針・計画（修正案）について 

 教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明をした。 

   

４ 一般行政報告 

⑴ 教育長出席行事の報告について 

  教育長が主だった行事について説明をした。 

   

⑵ 行事共催等承認の報告について 

  教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明をした。 

  特に質問・意見は無かった。 

 



５ その他 

⑴ 教育委員会行事予定について 

  教育長が説明を求めた。各課等の長が説明した。 

  次回定例会は 5月 30日（木）午後２時から理事者控室で開催と決まった。 

 

⑵ 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

 教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明した。 

 

⑶ 県教育委員会主幹指導主事の学校訪問について 

  教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明した。 

 

⑷ 平成 31年度小・中・須坂支援学校運動会、学校祭出席について 

教育長が説明を求めた。学校教育課長が説明した。 

 

⑸ 平成 31年度各課事務分担について 

  教育長が説明を求めた。各課長が説明した。 

 

⑹ 平成 31年度４月１日現在の児童生徒数について  

  

(7) 平成 31年度４月保育園初日在籍人員報告について 

教育長が説明を求めた。子ども課長が説明した。 

 

(8) すざか子ども読書ちゃれんじの実施について 

   教育長が説明を求めた。生涯学習スポーツ課長が説明した。 

 

(9) 第 31回信州須坂ハーフマラソンについて 

   教育長が説明を求めた。生涯学習スポーツ課長が説明した。 

 

(10) その他 

 ・ＧＷの保育所等の開所について学校養育課長が説明した。 

 ・中央公民館組織等の変更について中央公民館長が説明した。 

 ・給食センターだよりについて学校給食センター所長が説明した。 

 

教育長が閉会を宣した。 

 


